

Les États-Unis dépensent 13 fois plus pour construire des avions de combat F-35 que pour la biomédecine



Washington, 18 juin (RHC-PL)- La revue Forbes dénonce le fait que les États-Unis investissent dans les recherches biomédicales quelque 30 milliards de dollars annuels, budget inférieur de 13 fois à celui du programme de construction des avions de combat F-35.

Le chroniqueur Steven Salzberg signale que sur les 10 causes les plus fréquentes de mort parmi les Étatsuniens, 8 correspondent à des maladies qui pourraient être soignées par une amélioration de la recherche scientifique.

Il souligne que des vies seraient sauvées et que de l'argent serait économisé si l'on accordait plus de fonds à la science.

Le programme de développement de la 5^e génération de l'avion de combat F-35, lequel pourrait être prêt dans environ 5 ans a un coût de 400 milliards de dollars.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26138-les-etats-unis-dependent-13-fois-plus-pour-construire-des-avions-de-combat-f-35-que-pour-la-bio-medecine>



Radio Habana Cuba